

A US\$ 4,18: Cochilco ajusta a la baja proyección del precio del cobre

● Ante débil consumo de principales consumidores.

T. VERGARA

La Comisión Chilena del Cobre (Cochilco) ajustó a US\$ 4,18 la libra el precio promedio del cobre para este año, valor inferior al previsto en el reporte anterior de abril, que era de US\$ 4,30 la libra.

“El precio promedio previsto para este año sería el segundo más alto desde que tiene registro, esto es desde 1935. El mayor valor se dio en 2021 cuando se cotizó en US\$ 4,22 la libra”, aseguró la vicepresidenta ejecutiva (s) de Cochilco, Patricia Gamboa.

El ajuste en la estimación de precio se debe a la debilidad macroeconómica de los principales países consumidores, la postergación del inicio del ciclo de reducción en la tasa de política monetaria en Estados Unidos, la incertidumbre geopolítica y la acumulación de inventarios en el mercado asiático. “Pese a que hay una serie de factores que están presionando a la baja el precio, este se mantendría sobre los US\$4 la libra, nivel que es muy bueno para el sector y el país”, añadió Gamboa.

Mientras que para 2025, la entidad mantuvo la proyección de cotización promedio en US\$ 4,25 la libra, el que de cumplirse, sería el valor más alto de la historia.